

Portada de PR

14 de septiembre de 2007

PRMARBELLA

Contacta con esta sección

Buscador de Noticias

Búsqueda avanzada

PR Secciones

- PRNoticias
- PRCataluña
- PRComunicación
- PRMarbella
- PRMarketing y Publicidad
- PRMadrid
- PRLatam
- PRJornadas

Secciones de SALUD

- PRSalud
- PRPacientes
- PRFarmacia

Secciones SEGUROS

- PRSeguros
- PREducación Vial

ENTREVISTAS PRMARBELLA



CARLOS MARÍN,
CANDIDATO DE CÁI
'Si me hubiese quedado con dinero habría denuncias contra mí'



ALEJANDRO SERRANO,
CANDIDATO DE CMS
'Parte de la deuda del Ayuntamiento ha prescrito'



ENRIQUE MONTERROSO,
CANDIDATO DE IU
'No nos planteamos ser bisagra de nadie'



LINO RAMOS, REDACTOR JEFE DE FESTIVAL TV
'Se ha tratado muy mal a Marbella. El morbo vende y se han pasado'



ARTURO MOYA DE CAUSA CIUDADANA

NOTICIAS (PRMarbella)

COMIENZAN LOS PRIMEROS SONDEOS, A SEIS MESES DE LAS AUTONÓMICAS

El País da una ventaja de 15,3 puntos al PSOE en Andalucía

13/09/2007 10:28:45

Los socialistas andaluces ganarían las próximas elecciones autonómicas con una ventaja de 15,3 puntos sobre el PP, según publica hoy **El País**. El partido de Manuel Chaves perdería 3,5 puntos respecto a las últimas elecciones de 2004. El estudio realizado por la **Universidad de Granada**, revela que el presidente de la comunidad y su gobierno son los únicos que sacar un aprobado 'por los pelos' entre los encuestados; mientras que los líderes de PP, IU y PA se quedan con un suspenso.

Según el **Estudio General de Opinión Pública de Andalucía** realizado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía de la Universidad de Granada, que hoy publica **El País**, el socialista Chaves volverá a hacerse con el gobierno de la Junta de Andalucía en las próximas elecciones generales. Eso sí, la ventaja de 18,8 puntos que obtuvo sobre el PP en las urnas en 2004, se vería reducida en 3,5 puntos.

El **PSOE** lograría en la comunidad andaluza casi el 50% de los votos, un 48,9%, mientras que el **PP** sería la segunda fuerza política de Andalucía, con un 33,6%. **IU** sería la tercera en votos, con un 7,7%, y el **Partido Andalucista** el cuarto, con un 5,5%. Según este estudio realizado a 3.200 personas, entre el 11 de junio y 9 de julio de este año, la abstención no sería muy alta y rondaría un 27%.

En esta encuesta los entrevistados no dieron muy buenas notas a los principales dirigentes políticos de los diferentes partidos. El único líder que consigue un aprobado es **Manuel Chaves**, que es valorado con un 5,25. El presidente del **PP** andaluz, **Javier Arenas**, suspende con un 4,18, al igual que **Diego Valderas** de **IU**, que sólo logra un 4,49. El político andaluz peor valorado es **Julián Álvarez** de **PA**, que consigue un 3,48.

En cuanto a la valoración de los andaluces del la gestión y gobierno del presidente de la **Junta**, **Manuel Chaves**, ésta logra un aprobado 'por los pelos', un 5,29. Sin embargo, la nota que recibe la oposición ejercida por el **PP**, no aprueba con un 4,08.

Aún quedan seis meses para que lleguen las elecciones autonómicas a **Andalucía** y ya comienzan a llegar los primeros sondeos a los medios de comunicación. Aunque en medio año, mucho pueden cambiar la intención de voto de los andaluces.

Seguiremos informando...

PR NOTICIAS

FRANCISCO ROLDÁN CASTRO
La máscara



EL MIRÓN
PLATA NO DEBE PREOCUPARSE



PEDRO APARICIO
CADENA PERPETUA



LAURO VETUS
SE ESTRECHA EL CERCO, PEDRO



HOUSE NO GUSTA
Los programas más exitosos de Cuatro no triunfan en Andalucía



NI CSI, NI GENTE
Los andaluces prefieren el humor a las series dramáticas



VERANO EN LAS WEB
Los habituales de Sur.es y de Málaga Hoy se van de vacaciones